



Les mathématiques, c'est pratique!

publié le 05/12/2014

Intervention dans les classes de 6èmes

Dans le cadre de l'étude sur les angles en mathématiques, tous les élèves de 6ème ont travaillé sur la notion même d'angle, sur la comparaison de ceux-ci et sur les outils permettant de reproduire ou mesurer des angles.

Celui-ci fut complété cette semaine par l'intervention de M. Thierry Brunet (agent travaillant à la maintenance des bâtiments au collège) :

Thierry est venu en classe afin d'expliquer aux élèves l'intérêt et l'utilisation précise de certains outils dans divers domaines notamment en menuiserie, pour construire des charpentes, en bricolage, en spéléologie...

Les élèves ont ainsi pu manipuler de vrais outils, poser différentes questions... et qui sait ?...peut-être se découvrir une nouvelle passion pour le bricolage ?!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.